

13. Bürgerbrief

Juli 2022

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Bürgerschaft

Das warme Frühsommer-Wetter steht sinnbildlich für die Herausforderungen, die unsere Waldbewirtschaftung zu meistern hat. Hitze und Trockenheit setzen nicht nur uns Menschen zu, auch unsere Wälder leiden unter diesem Klima. Dementsprechend war auch das Interesse am diesjährigen Behördenbegang sehr gross. Rund 50 Vertreterinnen und Vertreter von Gemeinden, Bürgergemeinden, Verwaltung und Politik folgten am 10. Juni 2022 den Ausführungen unserer Förster. Sie vermittelten einen Einblick in die Geschichte der Waldbewirtschaftung, in ihre tägliche Arbeit und über die aktuellen Herausforderungen in Zusammenhang mit dem Klimawandel. Leider profitierten am darauffolgenden Tag nur gerade 22 Bürgerinnen und Bürger von dieser Exkursion.

Auf grosse Resonanz stiess der traditionelle Kinoanlass. Nicht weniger als 150 Bürgerinnen und Bürger genossen die unterhaltsamen Filmsequenzen, gespickt von englischem Humor und auch das anschliessende Apéro riche fand grossen Anklang.

Eine mehrheitlich positive Bilanz zog Kuno Moser vom Weihnachtsmarkt 2021. Nach der Coronapause war die Bürgergemeinde mit einem reduzierten und abgeänderten Konzept präsent. Auch wenn aus finanzieller Sicht der Auftritt nicht mit den Vorjahren zu vergleichen ist, wurde der Auftritt in der Öffentlichkeit positiv wahrgenommen. Hoffen wir auf eine Edition 2022 im gewohnten Rahmen.

Die Bürgergemeindeversammlung verabschiedete an ihrer Sitzung vom 28. Juni 2022 in der Hohmatt in Magglingen die Gesamtrechnung 2021 sowie die Abrechnungen der Teilbereiche. Die Gesamtrechnung schliesst bei einem Aufwand von 5,835 Millionen mit einem Gewinn von 103'000 Franken ab.

Weiter hat die Bürgergemeindeversammlung beschlossen, sich mit einem Aktienpaket von 500'000 Franken an der vom Energie Service Biel initiierten Aktiengesellschaft Localtherm AG zu beteiligen. Die neue Gesellschaft realisiert auf der Basis der Wärmezentrale in der Residenz Favorita den Wärmeverbund Seevorstadt Nord.

Nun wünschen wir Ihnen eine angenehme Sommerzeit mit vielen schönen Momenten am See oder in der Natur.

Herzliche Grüsse

Der Burgerratspräsident



Dieter Haas

Zusätzliche Informationen von der Bürgergemeindeversammlung sowie Impressionen finden Sie auf unserer Internetseite www.bgbiel-bienne.ch.